

Bolivie : Arrestation d'un juge dans l'affaire "narco-vol"



La Havane, 10 juin, (RHC)- L'arrestation du juge Manuel Baptista dans le cadre de l'affaire "narco-vol", est au centre de l'intérêt public aujourd'hui en Bolivie.

Manuel Baptista aurait libéré le représentant légal d'une entreprise de messagerie, impliquée directement dans le transfert de près d'une demi-tonne de stupéfiants depuis l'aéroport de Viru Viru, à Santa Cruz, jusqu'à l'aéroport de Barajas, Madrid, sur un vol sous-traité par la compagnie aérienne Boliviana de Aviación (BoA).

L'arrestation a eu lieu au Palais de Justice de Santa Cruz, où la police l'a embarqué après une audience qui a duré plus de sept heures.

Le ministre bolivien de l'Intérieur, Eduardo del Castillo, a révélé dans des déclarations à la chaîne DTV, que les propriétaires de l'entreprise de messagerie José María ont un casier judiciaire pour trafic de drogue depuis 2011.

Selon le ministre, malgré les preuves, les juges du deuxième tribunal pénal de Santa Cruz, Arminda Mendez et Ever Alvarez, ont ordonné leur libération en moins de 10 jours.

Del Castillo a indiqué que les deux personnes libérées ont d'autres antécédents en 2011 et 2014, également pour trafic de drogue présumé.

Par ailleurs, le commandant général de la police bolivienne, le général Alvaro José Alvarez, a annoncé ce vendredi le remplacement de la totalité des policiers affectés à l'aéroport international de Viru Viru, à Santa Cruz.

En conséquence, a déclaré le général aux médias, "plus de 100 officiers de police sont relevés de leurs fonctions".

Les forces armées ont pris cette décision après qu'il a été révélé que 478 kilogrammes de cocaïne qui avaient quitté Viru Viru le 11 février de cette année, ont été découverts dans un entrepôt du terminal de l'aéroport de Barajas, à Madrid, en Espagne.

Dans le cadre de l'enquête, 12 personnes ont été arrêtées jusqu'à présent, dont d'anciens fonctionnaires de la compagnie aérienne bolivienne, des douanes, des manutentionnaires, des gérants de l'entreprise de messagerie José María, un capitaine responsable de la brigade canine de l'aéroport et même un juge, qui a été arrêté vendredi à l'aube.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325138-bolivie-arrestation-dun-juge-dans-laffaire-narco-vol>



Radio Habana Cuba